

Presidente del Senado de Cambodia recibe a embajadora cubana



La Habana, 10 feb (RHC) El presidente del Senado de Cambodia Samdech Vibol Sena Pheakdei Say Chhum, recibió este lunes en la sede de ese órgano a la embajadora de Cuba Liurka Rodríguez Barrios, recientemente nombrada en sus funciones en la nación sudasiática.

Durante el encuentro ambas partes elogiaron su buena amistad bilateral, solidaridad y cooperación, así como su apoyo mutuo en el ámbito internacional.

Rodríguez Barrios informó sobre el resultado de su reunión con el primer ministro, donde discutieron actividades claves para conmemorar el aniversario 60 del establecimiento de lazos diplomáticos entre los dos países.

La diplomática se comprometió a realizar su mejor esfuerzo para impulsar aún más la cooperación en todos los ámbitos entre Cambodia y Cuba.

Además, Samdech Say Chhum ofreció una cálida bienvenida a la jefa de la misión cubana en Phnom Penh y afirmó la disposición del Senado a cooperar con ella para el éxito de su misión.

Samdech Say Chhum recordó la relación entre ambas naciones en las últimas seis décadas y agradeció a nuestro país por su asistencia a Cambodia, principalmente en las áreas de salud, agricultura y educación.

Cambodia es un país del sudeste asiático, cuyo paisaje abarca llanuras bajas, el delta del Mekong, montañas y la costa del golfo de Tailandia, con una población de más de 15 millones 950 mil habitantes en unos 181 mil kilómetros cuadrados de superficie. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/214136-presidente-del-senado-de-cambodia-recibe-a-embajadora-cubana>



Radio Habana Cuba